



Otorgan reconocimiento a actrices y actores por sus contribuciones a la industria cinematográfica nacional



Los galardonados fueron Ignacio López Tarso, Eric Del Castillo, Angélica María, Dacia González, Elsa Aguirre y Joaquín Cossío

Boletín No.2687

Otorgan reconocimiento a actrices y actores por sus contribuciones a la industria cinematográfica nacional

- Los galardonados fueron Ignacio López Tarso, Eric Del Castillo, Angélica María, Dacia González, Elsa Aguirre y Joaquín Cossío
- Son figuras nacionales “que nos llenan de orgullo”: diputado Mier Velazco

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) y la Comisión de Cultura y Cinematografía de la Cámara de Diputados otorgaron reconocimientos a Ignacio López Tarso, Eric Del Castillo, Angélica María, Dacia González, Elsa Aguirre y Joaquín Cossío, por su trayectoria artística y contribuciones a la industria cinematográfica nacional.

En la ceremonia de entrega, el diputado Ignacio Mier Velazco, presidente de la Jucopo, afirmó que las actrices y actores que reciben el reconocimiento son figuras nacionales “que nos llenan de orgullo”. Expresó que “faltó la alfombra roja para recibirlos y expresarles el reconocimiento del Congreso y de la Cámara de Diputados”.



La diputada María Eugenia Hernández Pérez (Morena), integrante de la Comisión de Cultura y Cinematografía, explicó que esta celebración corresponde a los 126 años del cine, para identificar y reconocer el trabajo de grandes personalidades. “Nos enfocamos en la Época de Oro del Cine Mexicano, de la que salieron grandes pilares para las demás actrices y actores, a quienes es muy importante reconocer sus trayectorias, que han dejado huella en la historia de la cinematografía mexicana”.

Mencionó que los intérpretes, a través de sus películas, aportan grandes mensajes y reflejan muchas vivencias de la sociedad y el pueblo, que ha sido muy bien representado. “Pero más que eso, es la gran trayectoria e historia que representan en el cine”.

Este evento se enmarca en el “Ciclo de Cine Mexicano en San Lázaro”, que presentó cintas como “La Mujer del Puerto”, “El Lugar sin Límites”, “Los de Abajo”, “María Sabina, Mujer Espiritu”, “Lola” y “Rosario”.

Fue una “jornada interesante” para contribuir a preservar en la memoria colectiva las películas y los pasajes más emotivos de sus carreras “y el gran bagaje que debemos transmitir a las nuevas generaciones”.

El diputado José Alejandro Aguilar (PT) agradeció la importancia de estos reconocimientos a los “héroes del cine mexicano” por su influencia en la cultura como un derecho universal y sus invaluable aportaciones.

El actor Ignacio López Tarso, quien fue diputado federal en la XLIV Legislatura, manifestó que es un honor recibir el reconocimiento y felicitó a la Comisión de Cultura por “recordar a los Lumière que hace 126 años crearon esta industria hermosísima del cine, que para muchos países ha sido un gran negocio, con millones de dólares por lo que filma Hollywood cada año. Nosotros bastante menos, pero ahí va el cine mexicano”.

Al recibir el galardón, el actor Eric Del Castillo dijo que es un reconocimiento muy especial, y agradeció a los organizadores. Manifestó su admiración hacia López Tarso “porque ha sido un ejemplo como actor, para la formación de mi carrera y mi forma de actuar”

También se entregaron reconocimientos a las actrices Angélica María, Elsa Aguirre, Dacia González y al actor Joaquín Cossío, quienes, a través de mensajes grabados en video, agradecieron la distinción.